

Asociación Española de Técnicos de Laboratorio
Att. Juan Carlos Rodríguez Pérez
Presidente AETEL

Barcelona
10/12/2021

Estimado Sr. Juan Carlos Rodríguez,

Después de estudiar en el seno de la SEHH su petición, solicitando el apoyo de nuestra sociedad para solucionar el problema en el que se encuentran respecto a la homologación europea de su título, hemos concluido que lo más efectivo para ustedes sería reclamar, a las autoridades competentes, para su titulación el Grado Universitario con 240 ECTS. De esta forma estarían equiparados a sus colegas europeos y la homologación sería una cuestión evidente.

Esperamos que la presente carta sirva de apoyo a su reivindicación.

Atentamente,



José Tomás Ferrando Navarro
Sociedad Española de Hematología y Hemoterapia
Secretario General